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(I lavori iniziano alle ore 14.18 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS  

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2098 presentata da Frediani, inerente a "Tempistiche per 

l'emanazione del regolamento sull'accesso di animali da affezione nelle strutture sanitarie" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 2098 presentata dalla Consigliera Frediani. 

Risponderà l'Assessore Valmaggia. 

La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione. 

 

 

FREDIANI Francesca 

 

Grazie, Presidente; grazie, Assessore. 

Con quest'interrogazione cerchiamo di capire a che punto sia l'iter per l'approvazione del regolamento 

relativo all'accesso per gli animali d'affezione nelle strutture sanitarie pubbliche e private regionali 

accreditate nella regione. 

L'Assessore ricorderà, o forse no (non essendo sua materia, forse non avrà fatto caso alla questione) 

che era stato approvato un mio emendamento nel corso della discussione della legge 16 del 31 ottobre 2017, 

relativa al riordinato dell'ordinamento regionale, ed era stata approvata una modifica con l'inserimento 

dell'articolo 9 bis alla legge 34 del 1993. In questa modifica si citava - per l'appunto - il fatto che la Giunta 

regionale, sentita la competente Commissione consiliare, emana apposita disciplina per consentire l'accesso 

di animali al seguito del proprietario o detentore nelle strutture ospedaliere pubbliche e private regionali 

accreditate, del Servizio Sanitario Regionale. 

Questa modifica aveva suscitato delle aspettative: avevo ricevuto parecchi messaggi dopo 

l'approvazione, perché era evidentemente un tema piuttosto sentito, anche se forse può sembrare piccola 

cosa. Dopodiché, non abbiamo più avuto notizie rispetto all'iter del regolamento. Ho poi provato a chiedere 

direttamente all'Assessore Saitta quale fosse lo stato della prosecuzione della redazione del regolamento e 

l'Assessore Saitta, in data 9 febbraio, mi ha risposto dicendomi che era ancora in fase di redazione e che 

presumibilmente sarebbe stato pronto per l'invio alle Commissioni per metà marzo.  

Adesso siamo quasi a metà maggio, quindi vorremmo solo capire quali sono i tempi di approvazione. 

Chiaramente, ci rendiamo conto che l'Assessorato alla sanità è piuttosto impegnato e che ci sono sicuramente 

altre priorità, ma è giusto per saper rispondere alle persone che nutrono forti aspettative rispetto a questo 

cambiamento, che potrebbe portare sollievo e almeno strappare un sorriso alle persone che vivono una 

situazione di ricovero. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Consigliera Frediani. 

La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta. 

 

 

VALMAGGIA Alberto, Assessore regionale 

 

Grazie, Presidente. 
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Come ho detto prima alla collega, "ambasciator non porta pena"! Io leggo cosa c'è scritto. 

Preciso che gli Uffici dell'Assessorato sono in fase di revisione del documento che sarà emanato a 

breve, tenendo conto delle priorità e delle urgenze che caratterizzano l'attività di questo periodo. La 

valutazione degli Uffici è incentrata su alcuni aspetti non secondari, che sono da considerare per evitare 

problemi nell'applicazione del provvedimento da parte delle Aziende Sanitarie regionali.  

Si deve essere consapevoli che l'emanazione di queste indicazioni potrebbe creare problemi di non 

poco conto alle nostre strutture ospedaliere, che spesso non dispongono di una logistica idonea e che si 

vedrebbero caricate di oneri aggiuntivi in tema di compiti di verifica e autorizzazioni da affidare al personale 

sanitario, perché sono compiti che esulano dalle funzioni assistenziali. Ovviamente, queste considerazioni 

non attengono a quanto già in essere e implementabile in tema di pet therapy, che è un'altra cosa, materia che 

rientra in specifici progetti di cura. 

In sostanza, permangono aspetti che sono ancora oggetto di approfondimento e valutazione, anche 

sulla base delle esperienze di quelle Regioni, come la Lombardia e il Veneto, che hanno adottato 

provvedimenti analoghi a quelli che il Consiglio regionale ha demandato alla Giunta regionale, con 

l'approvazione dell'articolo 9 bis della legge 16 del 2017. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Assessore Valmaggia. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.00 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.01) 

 


